

# On se baignait dans le Luy !

Qui s'en souvient encore ? Oui, il était possible de se baigner dans le Luy, et les Saugnacais étaient nombreux à en profiter les dimanches à la belle saison. C'est que l'eau était plus claire que de nos jours.



Après le déversoir du moulin d'Oro, il y avait un gué où les plus petits pouvaient se tremper sans risque.

A côté, il y avait un plongeoir – en fait un poste de pêche aménagé.

On s'y promenait aussi en galup (barque).



Un peu plus loin, on se baignait aussi sur l'Arrigan, à Mimbaste (à La Pachère).



Et puis, l'océan, ce n'est pas loin...



Gaston Ruppel, Joseph Labagnère et Jeannot. Qui est le quatrième ?

Bref, le Luy, avec la pêche, le mat de cocagne des mayades et ses coins de baignade apportait vraiment aux riverains une qualité de vie saine et rafraîchissante, surtout par les chaudes après-midi d'été.

